

CARLOS LIMA  
clima@lacronica.com

A unos 13 mil 500 kilómetros de distancia de Mexicali, en Dubái, se encuentra un Salón de la Fama donde se encuentran personajes mexicanos.

Se trata del Salón de la Fama de la Global Quality Foundation, una organización sin fines de lucro, cuya misión, aparte de la filantropía, es “reconocer públicamente a empresas, instituciones y personalidades que han contraído un compromiso serio con la calidad, el liderazgo y la excelencia.

“Estamos haciendo que México tenga una visión más positiva”, señaló la doctora Nelly Centeno Camacho, presidenta de la organización cuya sede está en Dubai.

En el Salón de la Fama en aquel país se encuentran, entre otros mexicanos, el doctor Mario Molina, premio Nóbel de Química en 1975; Guillermo González Camarena, inventor de la televisión a color; así como Carla Estrada, destacada productora en la televisión en México.

Se trata de reconocer la trayectoria de mexicanos que han hecho grandes contribuciones al mundo.

Fue en noviembre del año pasado cuando el Salón de la Fama fue inaugurado en Dubái, Emiratos Árabes Unidos, en el que se incluyeron también a importantes personalidades que han contribuido por el bien de la humanidad, como

Madam Curie y Albert Einstein.

“El sentido es que las nuevas generaciones se inspiren en personas que han hecho inventos tremendos”, comentó Centeno vía telefónica.

La presidenta de la fundación señala que es una sala de la fama itinerante, virtual, donde todo está protegido.

“Me interesa mucho que la imagen de México sea mejor”, agrega Nelly Centeno.

Durante sus viajes al extranjero, se percató del concepto sobre la imagen errónea que tienen de México.

Precisamente para demostrar al mundo lo valiosa que es la gente en México, decidió poner su granito de arena.

#### LA FUNDACIÓN

La Global Quality es una Fundación Autónoma Interdisciplinaria Internacional que busca el mejoramiento de los procesos y servicios de calidad enfocados a satisfacer las necesidades de la sociedad global actual, premiando y reconociendo a las empresas, institu-

# PROMUEVEN VISION POSITIVA DE MÉXICO EN DUBÁI

Reconocen la trayectoria de mexicanos que han hecho grandes contribuciones para el mundo

ciones y personajes públicamente, los cuales con su desempeño han mejorado y enriquecido su entorno.

Además, promueve la cultura del reconocimiento por la calidad,

“El sentido es que las nuevas generaciones se inspiren en personas que han hecho inventos tremendos”.

Nelly Centeno Camacho,  
Presidenta de la Global Quality Foundation.



excelencia y obra en los diferentes productos, servicios o personas, a p o y a la competitividad de las empresas y organizaciones, fomenta la responsabilidad social, cultural, desarrollo sostenible, comercio justo y calidad educativa entre otras; fue fundada sin ánimo de lucro y establecida en 1975 en la ciudad de New York y con actual sede en la ciudad de Dubái.

A través de la entrega de galardones y de otros eventos de servicio, se recaudan fondos

♦ Nelly Centeno, presidenta de Global Quality Foundation, promueve que en el extranjero se reconozca el talento de los mexicanos y del país.

para los donativos para terceros.

“Los fondos recaudados tienen el siguiente destino: para los proyectos en la ciudad de México, asimismo para el apoyo del fondo de cooperación internacional presente en 15 países de América latina y África con proyectos de ayuda a las diferentes etnias para la educación, salud, agua, saneamiento, desarrollo productivo, así también para la formación de empleo de personas en situación de discapacidad, madres solteras, víctimas de violencia, escuelas de educación especial en donde se les enseña a las personas usuarios de sillas de ruedas a moverse de una forma independiente ya que van al baño, manejan y hasta se les buscan diferentes plazas de trabajo para que no tan solo sean totalmente independientes sino que también sean el sustento de sus hogares”, indica el portal de Internet de la fundación.

CORTESÍA.